

Esteban Lazo destaca que la Asamblea Nacional fortalecerá el sistema de trabajo del Poder Popular



Esteban Lazo, titular del Parlamento cubano. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 14 may (RHC) Las diferentes propuestas para fortalecer el sistema de trabajo de las comisiones permanentes de la Asamblea Nacional del Poder Popular, tras los acuerdos aprobados en el 8vo. Congreso del Partido Comunista de Cuba, fueron analizadas este jueves en reunión de sus presidentes con Esteban Lazo, titular del Parlamento cubano.

El también miembro del Buró Político del Partido señaló que las comisiones de la Asamblea Nacional deben continuar implementando un sistema de trabajo que respalde las decisiones adoptadas.

Subrayó, además, que el Poder Popular cuenta con una sólida estructura desde la base, consejos populares, municipios, provincias hasta el nivel nacional.

Otros temas abordados en la reunión fueron la aplicación de la Política de Cuadros y la importancia de la Comunicación Social en cada uno de los procesos. (Fuente: [Radio Rebelde](#))



<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/257281-esteban-lazo-destaca-que-la-asamblea-nacional-fortalecera-el-sistema-de-trabajo-del-poder-popular>



Radio Habana Cuba